

強豪！盛岡地本が9回目の委員長長杯を勝ちとる！

JR東労組第11回ボウリング大会及び第12回ボウリング部総会を開催！

11月27日～28日、JR東労組第11回ボウリング大会及び、第12回ボウリング部総会が「品川プリンスボウリングセンター」において、東京地本ボウリング部の準備で開催されました。組合員・家族・OB・役員総勢80名が参加し、2日間に渡り熱戦が繰り広げられました。

1日目は個人戦3ゲーム、トータルピンで争われ、A（本気でボウリング）・B（楽しくボウリング）に分けて行い、2日目はチーム団体戦の栄誉をかけた委員長長杯が行われました。委員長長杯では、昨年の覇者、盛岡地本に各参加者が挑みました。トータルAレベルシ（各地方本部の参加者：人数）177.77で盛岡地本が9回目の委員長杯を勝ち取りました。

本部・山口委員長の講演会では、安全問題について「盛岡新幹線運輸区内の水沢江

刺で発生した事象に触れ、責任追及ではなく原因究明することで、真の安全風土が確立できること」が述べられました。この事象の原因はSASによるものですが、職場では本人を追いつめるような、パワハラとも思われる事象が発覚しています。参加された組合員からは、「JR東日本もJR西や東海より酷い会社になっている」「全体で共有し、共にたたかいを推し進めなければいけない」「働きやすい職場がつかれなくなってしまふ」などの感想が述べられました。

全地本の参加にはなりませんでしたが、各地本と連携を取り、来年の第12回ボウリング大会は盛岡地本の準備のもと、全地本の仲間の結集を目指します。そして、サークルの仲間からJR東労組運動をしっ

かりとっくり出していきます。

大会成績

(敬称略)

A

1位	東京地本	齋木 翔太	567ピン
2位	大宮地本	大河原 和也	565ピン
3位	八王子地本	佐藤 和幸	541ピン

B

1位	東京地本	高橋 真樹	548ピン
2位	横浜地本	岸 智美	541ピン
3位	八王子地本	根岸 弘樹	474ピン

団体戦

1位	盛岡地本Aチーム	1600ピン
2位	東京地本Eチーム	1538ピン
3位	東京地本Cチーム	1533ピン

委員長杯

1位	盛岡地本	177.77
----	------	--------



来年は盛岡地本準備！

たくさんの参加者をお待ちしています！



全部会間交流、大望年会を開催！

12月2日、大宮総合車両センター体育館において、全部会間交流（カラオケ）を全部会48名の参加で開催しました。部会の垣根を越えた混合チームを編成し、普段は交流する機会の少ない部会間の交流を深めることができました。多くの参加者が初めてのカラオケでしたが、昭和採用の組合員もハイタッチを交わすなど、ゲームは盛り上がり、白熱しました。その後の大望年会では、矢継ぎ早に出される施策に相対してきた今年一年の労をねぎらうと共に、来年以降も部会の英知を結集して施策に向き合い、組織強化に向け取り組むことを確認しました。

白熱したカラオケの勢いで
組織強化に向けたたたかおう！



これまでの苦労や成果を振り返り、新しいスタートを切ろう！

全部会代表者会議、全部会三役・分科会長新旧激励会

12月1日、本部会議室において全部会代表者会議を開催しました。全部会参加で、秋のたたかひの中間総括と臨時大会成功に向けての意思統一を行いました。

全部会三役・分科会長新旧激励会では、新役員のみなさんから今後の決意が述べられました。また、旧役員のみなさんから、これまでの苦労や成果などが語られ、思い出話に花を咲かせ総勢27名の参加で楽しく親睦を深めることが出来ました。

組合員のみなさん

冬将軍が各地に現れ始めています



安全第一・健康第一で
冬期輸送を乗り切っていきましょう！！